

Ankündigungstext zum Vortrag im Rahmen der Vortragsreihe „Frauen und Rechtsextremismus“,

veranstaltet von der Akademie Caritas Pirckheimer Haus und dem Kompetenzzentrum Gender & Diversity an der TH Nürnberg 2015/16

Johanna Sigl (Hamburg), 20. Okt 2016

Frauen als Aussteigerinnen aus dem Rechtsextremismus – Distanzierungsverläufe in einer geschlechtersensiblen Perspektive

Auch Frauen distanzieren sich von der extremen Rechten. Brauchen sie dabei besondere, geschlechterspezifische Unterstützung? Was verstehen wir überhaupt unter einem Ausstieg? Wie und wo unterscheiden sich die Distanzierungsverläufe von Männern und Frauen – und wo vielleicht nicht? Diesen und weiteren Fragen geht der Vortrag anhand von Ergebnissen aus biografisch-narrativen Interview mit Aussteigern und Aussteigerinnen nach.